GENTE NUEVA inaugura su vida llena de júblio al ceder las páginas de su primer número a generosos elementos de autoridad y valia.

A todos, nuestra cordial gratitud y crean que en la lucha hemos de tener siempre presentes sus palabras de estimulo, para que nunca desmaye la confianza que nos olorgaron.

¡A vivir, por Berja!

Atentamente me habéis ofrecido, mis queridos amigos, las columnas de vuestra simpática publicación y yo, un poquito vanidoso, me he apresurado a aceptar. He querido que mi nombre vaya unido al vuestro en esta empresa, y entusiasta decidido de la idea, no he dudado un momento en hacerla mia. El buen deseo, pues, de poder ser útil en la medida de mis pobres fuerzas ai bello ideal que perseguis, disculpará el que me haya permitido poner mi nombre en el primer número de GENTE NUEVA

¿Que quereis que yo diga a GEN-TE NUEVA? os he preguntado cuando me habeis requerido para hacer estas cuartillas. Si yo no sabré decir lo que siento, si yo tambien soy Gente Nueva... Y me habeis respon dido: Has tu adhesión en sus co-Jumnas como hijo ausente de Berja. ¿No eres tu de Berja? - Si, puedo contestaros, y como de Berja me uno a vosotros de todas veras Con este título, pues, me atrevo a complaceros, dándoos estas líneas, mai escritas, pero que son fruto expontaneo del entusiasmo que me identifica con vosotros.

En circunstancias tan criticas, en momentos de angustia, en noras como las presentes en que los pueblos se destrozan con odio satánico, en instantes en que fustigan con fiereza a nuestra amada patria chica, los estragos de la gran hecatombe, nace GENTE NUEVA, altiva, vigorosa, con el alma llena de ilusiones y la voluntad decidida a conseguir el ideal a llegar al fin neble y altruista que se propusiera, obedeciendo al impulso de la sangre joven, sedienta dè renovación, valiente y empr ndedura que no puede ocultar que en ella existen gérmenes de vida, rompiendo la apatia, la inercia en que ha vivido quiza por miedo a desfallecer, por no tener quien les guie, quien les anime, quien les de ejem-

Pero llegó la primavera, y la sangre moza, hirvió con brío extraordi- 🖡

Los que nos alienten en nuestra campaña | nario ¡A trabajar! — se dijo, y sin | que nadic le de ejemplo, sin que nadie les guie, sin que nadie les anime, trabajo, y ya casi ve el fruto:

Vosotros, caros amigos, habeis sido los que con vuestro entusias. mo abristeis un paréntesis en ese pesado y suic da leta go Berja quie re resurgir y vosotros habéis interpretado su deseo. Berja que hasta ahora fué solo un cuerpo de formas bellas, tiene ya un aima y vosotros se la habéis dado Berja, hasta aquí muda hablará por boca de Gente Nueva y hablará pará que se le oiga bien lejos pregonando sus alegrias o solicitando consuelo para sus amarguras Gente Nueva pedirá para Berja, y procurará conseguirlas, mejoras en su urbanización, en la instrucción popular, en la beneficencia, y acogerá, dándoles publicidad, los t abajos literarios de nues trus paisanos, fomentando àsi, entre la juventud el seseo de saber, la afición al estudio.

No faltarán, -es ley de vidaenemigos a vuestra empresa, pero sois jovenes, la juventud no se arredea, pongase el pensamiento en el ideal y en la patria y... jadelante!, que el que lucha por un ideal desinteresad , el que defiende a su madre, el que es fuerte y decidido, vence.

ROGELIO PRIOR FERNANDEZ Ahneria.

 $^{\circ}GENTE$ NUEVA es el δr_{\uparrow} gano de las juventudes de estos pueblos.

"Necesitais sellos de Cauchú?

No dudeis, que los más baratos y mejores los vende

Antonio Sánchez Controras

Con.u'tar precies y os convancereis

A "GENTE NUEVA"

Al solo anuncio de que la juventud de nuestra querida patria chica, sacudiendo esa inercia funesta que enervanuestros sentidos y apagalos destellos de nuestra inteligencia, intenta acometer la obra hermosa de que nuestra desgraciada región tambien sienta y piense como los pueblos modernos, tengo la satis facción inmensa exteriorizando los sentimientos de afecto y cariño que abriga mi alma para vosotros, de ofreceros mi modesto concurso para colaborar á la realización de vuestro bello ideal.

- No desmayeis, ante las dificultades que se os presenten, que la lucha por ideales nobles enaltece y glorifica y no olvidar que la juventud ha der se la base fundamental para que con intensa labor, cultural consiganios el ideal de todo buen español; la regeneración de muestra querida España.

A. Soler Bayona Diputado provincial y Abogado

i5 Mayo 1918!

En toda historia y en cada una de sus páginas hay una fecha..... y hay fechas que sintetizan, que guardan que expresan con la intensidad de un grito amarguras dolo-res, llantos y derrotas de espíritu, y hay fechas que nos recogen a un júbilo - jō Mayo 1918! ¿Es de esta o de aquellas? Los que como yo aún gozamos del optimismo de la juventud, no podemos sustraernos escribirla en piedra blanca.

En la historia de Berja, en aquella página que fortaleciera el nuevo sol del tiempo nuevo, esta fecha será una ejecutoria de alma grande para aquellos que supieron lanzar a las tristezas del ambiente un gri-

to de ¡Renovación!

RICARDO GAZQUEZ SUAREZ Aimeria

Ya que no de otro modo, queremos corresponder con pública confesión de nuestra gratitud a nuestro paisano el noluble tallista don Salvador Alcoba que generosamente nos obsequió con el cliché de nuestra portada. Quiera Dios que pasados muchos años nos repita el obse-. quio, tadando el epígrafe de Gonto Vieja.

Nuevo colaborador

En el próximo número publicaremos un extenso artículo de nuestro buen amigo y paisano el Abogado Don Juan Espinosa Salmerón, que tan brillante campaña hizo en el Parlamentario, de Madrid, en favor de Berja, titulado Antigüaliae que seguramente será de mucho éxito y muy eido

Esta redacción le envia por adelantado la enhorabuena.

Imp. PELAEZ. Murcia, 2. Almeria